



NOTA DE PRENSA

7 DE JULIO DE 2016

Recórd de participación en el Campeonato de España absoluto de Salvamento y Socorrismo

261 socorristas de diez Comunidades Autónomas, encuadrados en 60 equipos de 34 clubes, se darán cita en Alicante

El Campeonato de España absoluto de Salvamento y Socorrismo, que se celebrará en la Playa de San Juan (Alicante) el sábado y domingo próximos, reunirá a una cifra récord de participantes, al haberse inscrito 261 socorristas.

Esta cifra supera en 49 deportistas la anterior edición con mayor número participantes, la de 2012, que tuvo 212 inscritos, y en 68 a la del año pasado, que contó con 193 socorristas.

Los 261 participantes en esta edición, que es la vigésimo octava, proceden de diez Comunidades Autónomas y se encuadran en sesenta equipos que pertenecen a 34 clubes.

La participación masculina se eleva a 148 socorristas, lo que supone el 56,7 por ciento del total, y la femenina 113, lo que la coloca en el 43,3 por ciento.

Por Comunidades Autónomas es la del Madrid la que más socorristas aporta, con 60, lo que supone el 23 por ciento del total, seguida de Castilla-La Mancha, con 38 y el 14,5 por ciento, Comunidad Valenciana, con 33 y el 12,6, Castilla y León, con 32 y el 12,3, Cantabria, con 29 y el 11,1, y Canarias, con 26 y el 10 por ciento.

Con menos del 10 por ciento del total están los territorios de Galicia, con 23 deportistas, lo que alcanza el 8,8, Cataluña, con 11 y el 4,2, Región de Murcia, con 7 y el 2,6, y Extremadura, con 2, lo que supone el 0,8 por ciento.

Aparte de ser la mayor participación de los Campeonatos de España de categoría absoluta, el de esta edición supera a la de 2015 en número de federaciones territoriales que aportan clubes, dos más, en el propio número de clubes, diez más, y equipos, diecisiete por encima.